

Bonjour Messieurs

**J'attends vos commentaires** concernant les photos envoyées  
le 30 octobre 2007 (voir pièce jointe : mail Photos témoins)

Voici une 2 ème photo du Verdon (voir pièce jointe DSCF....), le temps étant plus clair, prise le 31 octobre 2007 de Meschers au-dessus de la Conche à Cadet

QUESTION:

**Pourquoi vous ne prenez vous en compte dans vos réunions que de la ville de Royan ?**

**Les communes de ST-Georges de Didonne et de Meschers sont aussi concernées même plus étant donné qu'elles se trouvent directement face aux appontements du Verdon**

**Regardez donc la photo jointe DSCF .... Et ne venez pas surtout nous faire croire ensuite que nous ne verrons presque rien de la rive royannaise**

**Pour votre gouverne de source bien informée les grues ont une hauteur de 48 Mètres, les cuves auront une hauteur de 47 mètres !!!!**

**Ayez SVP l'amabilité, la politesse de me donner votre avis en retour, sur toutes les diverses photos criantes de vérité que je vous ai envoyé le 30 et 31 octobre 2007**

Recevez Messieurs mes Salutations Distinguées

Mr Besnier

Bonjour Messieurs

Je vous propose une suggestion : celle que vous alliez prendre ces photos terrestres et aériennes (en pièces jointes) aux mêmes lieux terrestres et aériens.

Une précision : ST Georges est situé juste en face des appontements du Verdon.

Le temps était brumeux pour les photos terrestres malgré cela on distingue parfaitement (sans jumelles) les grues, le hangar à containers.

Pour les photos aériennes on voit bien que les 1ères maisons du Verdon seraient à proximité immédiates du site 4gas.

Vous vous apercevrez à cette occasion que ces photos n'ont rien de comparables avec celle que vous nous avez présenté lors de la 1ère réunion du débat public à Royan.

Recevez Messieurs mes salutations distinguées.

Mr Besnier













